

# HUMAS

## Hadirnya Bati Tuud Koramil Prambanan Pada Gelar Karya Proyek Penguatan Profil Pelajar Pancasila (P5)

Budyanta - [KLATEN.HUMAS.CO.ID](http://KLATEN.HUMAS.CO.ID)

Mar 13, 2023 - 12:18



*Hadirnya Bati Tuud Koramil Prambanan Pada Gelar Karya Proyek Penguatan Profil Pelajar Pancasila (P5)*

Klaten - Bati tuud Koramil 09/Prambanan [Kodim 0723 Klaten](http://Kodim.0723.Klaten) Peltu Kukuh Suryanto mewakili Danramil menghadiri acara Gelar Karya Proyek Penguatan Profil Pelajar Pancasila (P5).

Kegiatan tersebut bertempat di halaman SMP N 1 Prambanan, Jl. Raya Yogya Solo Sanggrahan Kecamatan Prambanan, Kabupaten Klaten. (11/03/23)

Turut hadir dalam kegiatan, Plt Disdik Kabupaten Klaten Yunanta, MM, Camat Prambanan Puspo Enggar Hastuti, SE., Danramil 09/Prambanan diwakili Bati Tuud Peltu Kukuh Suryanto, Kepala SMP N 1 Prambanan Mulyadi S.Pd., M.Pd., Komite Sekolah Drs. H. Sunarto, Kepala Sekolah Penggerak Se Kabupaten Klaten, Guru dan staf SMP N 1 Prambanan.

Penguatan Profil Pelajar Pancasila adalah sebuah pendekatan pembelajaran melalui proyek dengan sasaran utama mencapai dimensi Profil Pelajar Pancasila. Peserta didik akan belajar menelaah tema-tema tertentu yang menjadi prioritas setiap tahunnya. Dalam pelaksanaan proyek, guru-guru harus berkolaborasi secara lintas ilmu untuk merencanakan, memfasilitasi, dan menjalankan asesmen.

Adapun tujuan pelaksanaan kegiatan proyek penguatan profil pelajar Pancasila adalah agar para pelajar di Indonesia dapat tumbuh sebagai pelajar yang berkompeten, terampil, dan berkarakter sesuai dengan nilai-nilai luhur Pancasila.

Pada kegiatan Proyek Penguatan Profil Pelajar Pancasila (P5) berupa Festival Inovasi dan Kreativitas Siswa (FIKSI) diawali dengan menyanyikan Lagu Indonesia Raya, Pembacaan Do'a, Sambutan Ketua Panitia, menyanyikan Mars Esperanza, persembahan tari Pancasila dan tarian cerita Candi Prambanan oleh Pelajar SMP N 1 Prambanan.

Plt Kepala Dinas Pendidikan Kabupaten Klaten Yananta, MM mengatakan sangat mengapresiasi terhadap kinerja Kepala Sekolah yang telah berinovasi dan kreativitas terhadap kemajuan siswa dalam penguatan pelajar Pancasila.

“Perkembangan di bidang pendidikan saat ini tentang Kurikulum Merdeka Belajar. Guru harus tahu sejak dini sehingga ketika diminta untuk melaksanakan kebijakan tersebut harus siap secara ilmu, mental, perangkat, penilaian terhadap peserta didiknya,” ungkap Yananta, MM

“Tujuan kegiatan Inovasi kreatifitas Kurikulum Merdeka adalah meningkatkan kompetensi peserta didik melalui pembinaan guru dalam merencanakan, melaksanakan dan mengevaluasi pembelajaran sesuai dengan program dan kebijakan merdeka belajar,” jelasnya.

Saat ditemui, Bati Tuud Peltu Kukuh Suryanto mengungkapkan bahwa kegiatan tersebut sangat baik sekali, ini bagian dari upaya kita dalam ikut serta

memberikan pembekalan kepada siswa - siswi sekolah.

“Dalam pembinaan teritorial merupakan program pembinaan sumberdaya manusia sebagai kompartemen pendukung, semakin banyak sumber daya manusia yang paham Pancasila tentunya akan menguatkan kondisi sosial masyarakat sebagai salah satu kekuatan pendukung dalam sistem pertahanan semesta (Sishanta) yang menjadi sistem pertahanan negara kita,” ungkap Peltu Kukuh Suryanto.

Pada kesempatan yang sama, Kepala SMP N 1 Prambanan mengucapkan terima kasih kepada tamu undangan dan orang tua wali murid yang hadir pada hari ini menyaksikan karya siswa karya anak-anaknya yang sedang ditampilkan.  
(Red)